



# FALANGES JUVE

## RUTA

Van perdiéndose en la lejanía los clamores del último Aniversario de la Liberación de nuestra Comarca. Ante ella, todos habíamos realizado un esfuerzo, cuyos frutos hemos recogido. En los Aniversarios de las diversas Liberaciones, ha sido el Frente de Juventudes la nota más destacada. Seis banderines fueron bendecidos y entregados a otras tantas Centurias. Cuatro de Cadetes: "Ramiro Ledesma", "Núñez de Balboa", "Joaquín Creus" y "Jaime I"; dos de Flechas: "P. Bogiero" y "28 de Enero". Varios cuarteles fueron inaugurados, entre ellos el de Granollers, que se sitúa entre los mejores de la Provincia, y los de La Garriga, Llinás, etc.

Y con este jalón magnífico de verdaderas realidades hemos llegado al mes de febrero. Ahora no dejemos la camisa y la boina en el armario en espera del VI Aniversario. Hagamos del jalón punto de arranque hacia nuevas realidades, y con la alegría y el entusiasmo que las últimas efemérides han sembrado en nuestro corazón, reemprendamos de nuevo la labor. Preparémosnos sobre todo para sufrir el examen que ha de otorgarnos el honor de formar en las Falanges Juveniles de Franco. No olvidemos que a pesar de considerarnos como escuadristas de ellas, por ser los únicos que podemos representarlas, no hemos dejado todavía de ser tan sólo unos Aspirantes. Y si de verdad aspiramos, vamos a dirigir nuestros esfuerzos al logro de la aspiración; vamos a aprender esas nociones de Religión, Nacional-Sindicalismo, Educación Física, Educación Premilitar y Canto, etc., que en fecha muy próxima tendremos que demostrar conocer. Y ésta es la consigna para este mes: estudiar. Y cuando podamos lucir el brazalete rojo y negro con el león hispánico, con pleno derecho y legítima propiedad, entonces será la hora de realizar de veras nuestra tarea. Porque, camaradas, a pesar de todos los elogios y alabanzas que en las Fiestas de la Liberación se han tributado al Frente de Juventudes, nos damos perfecta cuenta de las imperfecciones innumerables que rodean nuestra obra. Nuestra misión no acaba en formarnos, sino que debemos reflejar la formación nuestra sobre los demás. Y yo pregunto a todos aquellos que de boca del Jefe Provincial, recogieron laureles en la Liberación: ¿Hemos cumplido nuestra misión frente a la juventud escolar y trabajadora y en general granollerense?... Evidentemente que no.

Tenemos aún muchas lagunas y defectos; infinidad de imperfecciones que sería prolijo enumerar y algunas de ellas de importancia capital para el desenvolvimiento progresivo de la Delegación y sus Camaradas.

Es mucho, Camaradas, lo que queda por realizar.

Guardaos bien los elogios y ofreced en cambio vuestro trabajo leal y entusiasta para que en el VI Aniversario de la Liberación encuentre a cada uno en su puesto y en la cumbre de la enorme cuesta que con los frutos ya logradós vamos a iniciar desde hoy. ¡Por el Imperio hacia Dios!

## Centurias locales

**Revista a las Centurias locales.** — El pasado día 23 de enero, por la mañana, formaron para ensayar el desfile del día 28 del mismo mes, las Centurias "Ramiro Ledesma", "28 de enero" y "Padre Bogiero"; los cuales fueron revistadas por nuestro Delegado Local y Comarcal e Inspector de la Zona acompañado del Jefe del Servicio de Cultura y Formación N.-S.

Entre los medios officiosos de la Centuria "Ramiro Ledesma" se asegura que cuando el Jefe del Servicio de Cultura y Formación N.-S. mandó accidentalmente a la misma unos días antes del V Aniversario de la Liberación de la ciudad, no quedaba otro remedio que obedecer a su voz de mando, pues de lo contrario ignoran lo que hubiera sucedido. Nosotros creemos que la cosa no era para tanto —y que su bigote no tenía necesidad de adoptar la sinuosidad de la boca con su rictus de mal genio.

**Entrega de uniformes.** — En el curso del mes de enero ha sido entregado a cada Camarada de nuestra Delegación el correspondiente pantalón gris reglamentario.

A los Cadetes se les entregó también el brazalete de las Falanges Juveniles de Franco. Asimismo se han entregado varias prendas a diversos Camaradas que estaban faltos de ellas.

**Bendición y entrega de Banderines.** — El día 28 del pasado mes de enero, V Aniversario de la Liberación de nuestra ciudad por el Ejército Nacional, se procedió al acto de bendición y entrega de los Banderines a nuestras Centurias "Ramiro Ledesma", "Padre Bogiero" y "28 de enero", siendo padrinos de los mismos el Jefe Local de F. E. T. y de las J. O. N. S.; Padre Rector de las Escuelas Pías y Excmo. Sr. Alcalde de la Ciudad, respectivamente.

Después del citado acto, el Jefe Provincial del Movimiento Camarada Correa, dirigió la palabra a los escuadristas que perfectamente formados daban un marco adecuado, exhortándoles al servicio de la Patria y la Falange y haciéndoles comprender